

Remerciements à Ghislaine GEISER

22 ans de bénévolat et de fidélité dans le groupement : c'est un véritable cadeau princier que Ghislaine Geiser nous a offert, et qui a profondément marqué nos activités.

C'est donc avec beaucoup d'émotion que nous annonçons la démission de Ghislaine. Après plus de deux décennies d'engagement, elle a dû prendre la difficile décision de se retirer du comité afin de se consacrer à santé.

Toujours présente, organisée, chaleureuse et engagée, Ghislaine a été l'un des piliers du comité. Son investissement, son sourire et sa bienveillance ont accompagné toutes nos rencontres et participé à faire du groupement ce qu'il est aujourd'hui.



Nous la remercions de tout cœur pour son immense travail et son dévouement sans faille et lui souhaitons une bonne convalescence, beaucoup de courage et une suite empreinte de douceur et de sérénité.

Ghislaine reste, pour nous tous, une figure essentielle du groupement.

Le comité

Sous la présidence de M. Bourguignon, en 2003, Ghislaine a commencé son activité comme secrétaire du groupement, en alternance avec Monique Issa. Lors du départ à la retraite de M. Bourguignon en 2006, elle a poursuivi son rôle aux côtés du nouveau président, M. Regamey.



À partir de 2010, lorsque j'ai repris la présidence, elle est devenue ma fidèle secrétaire jusqu'à cette fin d'année, où elle a décidé de prendre une retraite bien méritée.

Sur un plan personnel, Ghislaine a été pour moi un soutien précieux dans mes fonctions de président. Elle savait me conseiller avec justesse sur certains points délicats et m'accompagner lorsqu'il fallait prendre des décisions importantes. Une véritable complicité s'est installée entre nous, et elle m'a largement aidé à assumer mon rôle durant toutes ces années.

Tous mes voeux Ghislaine pour une heureuse retraite du Groupement bien méritée.

Charles Golay